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昨日，由河南省体育局等单位主办，
郑州航空港经济试验区管委会、国家郑
州经济技术开发区管委会、郑州市体育
局承办的第四届 2018 中国郑港国际徒
步大会新闻发布会在省体育局进行，标
志着河南这项传统赛事已经全面启动。
据了解，本届徒步大会将于 9月 15日在
郑州经开区中心广场和航空港区园博园
鸣枪开走。

三万人参加健康徒步大会
本届徒步大会以“绿色徒步 助力省

运”为主题，设郑州经开区和郑州航空港
区两个会场，两个开幕式，7公里亲子情
侣徒步线路在经开区中心广场开幕，22
公里全民健身徒步线路在航空港区园博
园南门开幕。

另外，组委会与世界徒步协会联合
邀请美国、俄罗斯、荷兰、比利时、巴基斯
坦等国家和地区的国际徒步爱好者参
加。今年的徒步阵容，不仅有省内多家
专业徒步团体以及郑州市的广大市民、

机关企业、部分高校组成的徒步团体和
徒步爱好者外，还将有辽宁本溪、铁岭、
河北衡水、山东济宁、梁山等多个省市徒
步团体总计3万人参加本届徒步大会。

五大亮点扮靓盛会
已经成功举办三届的中国郑港国际

徒步大会，今年将是第四届盛会，其声势
和规模越来越大。本届徒步大会在突出
主题方面呈现出五大亮点：一是专业徒
步团体形象展示评比活动，徒步团体将
以饱满、昂扬的精神状态展示各自团队
风姿、风采。二是青春靓丽、时尚的模特
方阵融入本届徒步大会。三是残疾人徒
步方阵，让残疾人感受徒步运动带来的
快乐和幸福。四是邀请知名企业家组成
企业家方阵，让他们在百忙的工作中走
出户外锻炼身体，重视健身，感受徒步运
动的时尚魅力，以及给身心带来的快乐
和幸福。五是邀请奥运冠军、全运会冠
军、十三届省运会冠军领走徒步大会。

郑州经济技术开发区是河南省唯一

的国家级经济开发区，其中滨河国际新
城是经开区的核心区域，7公里亲子、情
侣线路终点在蝶湖公园，那里绿化植被
率较高，是休闲健身的好去处，人们一边
徒步，一边领略蝶湖秀美风光。

22公里全民健身徒步线路在航空港
园博园生态片区，以“传承华夏文明、引
领绿色发展”为主题的园区，充分体现体
育旅游的新型业态，提升郑州航空港区
休闲旅游品牌影响力，促进体育旅游事
业的发展。

赛事报名等工作全面启动
徒步是最简单易行、便于参与的全

民健身运动，它绿色、低碳、环保，成为
世界性的时尚健身运动，一直以来深受
大众关注和喜爱。世界卫生组织认为：

“ 徒 步 是 世 界 上 最 好 的 健 身 运 动 方
式”。目前，组委会已经全面启动本次
盛会的报名工作以及其他活动，其中报
名方式：1.关注大会官方微信公众号

“郑港国际徒步大会”可以在手机上直

接报名；2.关注登录官方网站 (www.
zgwalk.com)，扫二维码也可报名；3.组
委会报名，地址郑州市政三街 5号石化
大 厦 14 层 ，电 话 ：0371- 86526590
13838266733。

另外，为保障郑港国际徒步大会各
项工作的顺利开展，展示郑州城市的良
好形象，按照公开招募、自愿报名、择
优录取、定岗服务的原则，大会志愿者
招募工作也已经全面启动。同时，有关
本次赛事的其他活动也在紧张地进行
之中。

中国郑港国际徒步大会今年将举办
第四届，已发展成为河南省大型群众体
育品牌活动，自从 2015年中国郑港国际
徒步大会顺利举办，之后每年活动都吸
引了国内外 3万余名徒步爱好者参加，
成为集健身、旅游、休闲为一体的大型国
际综合性全民健身体育盛会品牌，推动
河南省徒步运动的深入发展，在全省上
下已形成新的健身热潮。

本报记者 刘超峰

网球少年誓言争光

今年 12 岁的田宇睿作为郑州
市青少年网球队的一员，将参加省
运会网球青少年竞技组的比赛。昨
日记者见到他时，小伙子正在英开
体育公园网球场与队友们一起挥汗
如雨地认真训练。“这次训练是封闭
集训，希望通过这次训练自己各方
面能力都有明显提高，能在省运会
上取得好成绩，为郑州争光！”第一
次参加省运会的小宇睿一边擦拭脸
上不住流淌的汗水，一边满怀期待
地说。

与小宇睿一样参加集训的还有
另外 29名小队员，他们正进行为期
一个月的封闭集训。郑州市青少年
网球队领队姚振告诉记者，参加此
次集训的队员每天训练 5个小时，
炎热的天气、阳光的炙烤对于这些
10 来岁的孩子们来说是一个巨大
的考验。“网球项目就是这样的特
点，这些孩子们没有一个叫苦的，他
们认真训练的那股劲头，很让我感
动。孩子们经常跟我说，一定要利
用好这次集训的机会，全方位提高
自身的能力，力争在省运会上打出
好成绩！”姚振动情地说。

射击老枪期待圆梦

郑州市体校射击训练馆里犹如
“蒸笼”，靶位旁边的大风扇虽在不
停地呼呼转动，但是吹出来的热风
根本无法起到降温的作用。就是在
这样的环境下，即将开启第二次省
运会征程的邵兵，同师弟师妹们一
起坚持每天 6小时的训练。“射击项
目就是这样的，我们早就习惯了。”
邵兵平静地说，“我们练手枪的还

好，那些练气步枪的常年都要穿着
皮衣训练，就那身行头就十几斤
重。”顺着邵兵手指的方向，记者看
到身着一身皮衣的气步枪运动员正
在进行站姿练习，枪托在他们手中
纹丝不动，而这些运动员也如同雕
像一般，任凭脸上的汗水顺着鼻尖
滴落到地上湿上一大片。

上届省运会，邵兵获得了青少
年竞技组男子乙组气手枪团体的季
军，即将到来的省十三运会，他希望
能圆了自己的金牌梦，“一年郑大体
院的学习生活让我整个人更加成熟
了。”邵兵满怀自信地说，“训练不足
上的差距我相信通过这段时间的训
练能够提升上去。”

训练休息间隙接受完记者的采
访，邵兵没休息一下就又重新回到靶
位投入到紧张的训练当中，“啪啪
啪”，一声声清脆的枪响，记录下的是
这杆“老枪”以及郑州射击队全体队
员全力备战省运会的“奋斗日志”。

游泳小丫全力争金

与郑州市体校射击训练馆相隔
不远的游泳训练馆里，数十名小选
手正在泳池中劈波斩浪认真训练，

“上届省运会，郑州游泳队一共获得
了 10块金牌，本届省运会我们将力
争 12块金牌。”郑州市体校游泳运
动管理中心主任甄怡一边指挥弟子
们训练，一边对记者说。

置身游泳训练馆身上立刻被一
层薄薄的汗水层覆盖，那种潮热的
感觉令人窒息。就是在这样的环境
下，甄怡和几名教练连同参加训练
的小选手每天要待上 6个小时进行
训练。“待在水里还好些，一上岸就
是一身汗，就像是在蒸桑拿。”即将

参加第二届省运会的虎宜菲笑着对
记者说。

上届省运会参加小年龄组比赛
的虎宜菲只获得了女子蛙泳全能项
目的第 12名，省十三运会，小丫头
报了女子 100米自由泳和女子 100
米蛙泳两个项目，经过 4年的训练，
虎宜菲进步明显，已经具备了在两
个项目上冲金的实力。“希望自己能
在这届省运会上圆了金牌梦，我挺
有信心的。”虎宜菲自信满满，“为了
实现自己的梦想，现在训练再苦再
累也值了！”

其实，像田宇睿、邵兵、虎宜菲
这样全力备战省运会的郑州小将们
还有很多，正是因为有了他们及其
身后教练员们的辛勤付出，郑州的
竞技体育才能不断提升，始终处于
我省的领先地位。截至目前，省十
三运会青少年竞技组已经结束了赛
艇、皮划艇、举重等 13个项目的角
逐，郑州代表团一共获得了 37枚金
牌、43.5 枚银牌和 39 枚铜牌，总分
1176分，位于各参赛代表团前列。

本报记者 陈凯 文/图

如今中超的饭碗真不好端，
包括世界名帅随时都有下课的危
险。在中超联赛第 13轮客场 2∶1
击败天津泰达的重庆斯威日前宣
布，主帅保罗·本托不再担任该队
主教练，原中方教练组组长郝海
涛担任球队代理主教练。

葡萄牙人本托成为中超本赛
季第6位中途下课的主教练，而目
前联赛仅仅打了13轮。值得一提
的是，上赛季开赛之初执教的 16
位中超主帅，如今还在中超继续
担任主教练的只有广州富力的斯
托伊科维奇，中超主教练风险之
大和中超俱乐部对主帅缺乏耐心
可见一斑。

赛季初，本托被任命为斯威
主教练，作为前葡萄牙国家队主
帅，本托上任后希望改变过往的
反击打法，导致了球队战绩的不
稳定。前 13 轮过后，斯威 4 胜 2
平 7负积 14分，位列积分榜第 12
位，其间还遭遇了5连败。津渝之
战赛后本托迟迟没有出席发布
会，有消息称他在更衣室向球员
们告别。然而以一场胜利结束执
教，本托昂着头离开了重庆。

在本托之前，中超已经有5队

先后换帅。最早下课的是大连一
方主帅马林，他带领中超升班马
开局三连败后，迅速被前皇马主
帅、德国教头舒斯特尔取代。此
后苏宁、建业、华夏幸福、恒丰、斯
威等纷纷换帅。

最近几个赛季，中超主帅流
行下课潮，即便声名显赫的卡佩
罗也难免被“炒鱿鱼”。去年，“下
课”一度成为中超潮流。联赛未
过半的时候，就有 6位主帅下课。
包括亚泰的李章洙、智诚的黎兵、
泰达的帕切科、苏宁的崔龙洙、国
安的何塞和建业的贾秀全。中甲
也一样，11轮比赛过后，7队更换
主教练。

本赛季赛程还未过半，13 轮
战罢就有 6主帅下课。球队成绩
不好就拿主帅开刀，这是职业联
赛的“套路”，不过中超联赛的换
帅也太频繁了点吧？毫无疑问，
本托或许不会是本赛季最后一位

“下课”的主帅，在联赛残酷的竞
争和俱乐部追求的短期“效益”
中，没有一席帅位能安稳如山，即
便世界级的名帅，一旦成绩不好，
下课随时变为现实。

本报记者 刘超峰

本报讯（记者 陈凯）昨日，记者
从中国篮球协会获悉，2018 斯坦科
维奇杯洲际篮球赛，将于 8月 14 日
至 17日在深圳市宝安体育馆举行。
届时，中国男篮蓝队将迎战克罗地
亚、芬兰和突尼斯来自欧洲、非洲的
3支队伍。

本次斯坦科维奇杯洲际篮球赛
为期 4天，比赛采用单循环制，每天
两场比赛，最后一个比赛日先后决出
三、四名及冠、亚军。克罗地亚队秉
承了前南斯拉夫球队的特点，队中
人才济济；突尼斯队则是 2017非洲
男篮锦标赛的冠军；而近几年崛起
的芬兰队实力也相当不俗，他们也

期待借首次参加斯杯的机会以最出
色的状态给中国球迷全新的感受。
中国男篮面对三支不同风格的对
手，可以使队伍进一步锻炼提升，更
好地迎战接下来的男篮世界杯预选
赛，同时为明年的男篮世界杯做好
准备。参加今年斯杯的四支球队必
将全力而战，打出高质量比赛，为球
迷奉献精彩对决。

今年是斯坦科维奇杯洲际篮球
赛举办的第十四个年头。这期间，几
十支国家队先后参赛，百万球迷现场
观战，数亿人次的球迷领略赛事的精
彩和魅力，斯杯也成为每年夏季最受期
待的高级别官方国际篮球赛事之一。

本报讯（记者 刘超峰）为了有充
足的时间备战亚运会女足赛事，原
定本周六进行的第八轮全国女足超
级联赛提前改在今天全面打响，之
后女超联赛将全面进入休整期。今
天下午，河南徽商继续坐镇洛阳体
育中心，迎战老对手长春农商银行
女足。大赛之前，河南徽商女足俱
乐部发布本场比赛的赛前海报：“齐
心再战”，预示着在这项重要赛事
中，河南徽商齐心协力以一场完美
的胜利进入休整期。

上周六的比赛中，河南徽商主
场1∶1战平上海女足，而长春女足则
是在 0∶3 落后的情况下，最终主场
4∶4爆冷战平领头羊大连权健。本
场比赛，也是两队在炎炎夏日中面

临的关键之战。河南徽商目前士气
高昂，不过队长买盼盼因在全国锦
标赛当中鼻梁骨折，此役可能继续
缺阵，另一名主力球员韩淑雨，因回
避条款也将缺席本场比赛。好在此
前累计黄牌停赛的中场大将王婷婷
及时复出。

与长春女足的较量，也是本赛
季双方的第三次交锋，可谓是知根
知底。之前在联赛和足协杯中的两
次交锋中，徽商女足取得了 1平 1负
的战绩，虽然在结果上处于下风，但
在足协杯中主场对阵长春女足时场
面丝毫不落下风。因此本场比赛
中，徽商女足借助主场之势，渴望与
其再次一较高下，力争拿下对手，为
保级奠定坚实基础。

本报讯（记者 陈凯）河南省第十
三届运动会社会组·省辖市、省直管
县（市）组毽球比赛，昨日在周口市
体育中心开赛。来自全省 18 个省
辖市、省直管县（市）的 300 余名毽
球高手汇聚于此切磋论“毽”，一较
高下。

本次比赛设有进攻组、平推组
与单项赛三个大项，为期 5天，其中

进攻组和平推组分为分组循环赛和
淘汰赛两阶段进行，单项赛则采用
淘汰赛进行。毽球运动在我市有着
很好的普及和发展，并在全省处于
领先地位。郑州市毽球队也将参加
本届省运会省辖市县组毽球比赛全
部项目的争夺，并向好成绩发起全
力冲击。

毽球是一项民族传统体育项

目，也是全国少数民族运动会的正
式比赛项目。省十三运会首次将毽
球列为省运会正式比赛项目，一方
面是为明年在郑州市举行的第十一
届全国少数民族传统体育运动会选
拔人才，积累经验；另一方面则是通
过省运会这个高规格、综合性的“舞
台”，进一步促进毽球运动在我省普
及和发展。

新华社北京7月24日电 记者 24 日了解
到，近来引发关注的有关“国足踢中超”的建议
目前暂无定论。

据悉，为了帮助男足国家队提高成绩，让国
足参加中超联赛的建议确实在近期提出过，但
在存在不同声音后，相关部门目前计划进行调
研，与中超联赛俱乐部投资人进行探讨。

中国足球界其实早在 2010年就出现过类
似的发展建议，为的是提高U23年龄段的国奥
队球员的比赛经验和能力。当时的方案一波三
折，先后提出过“国奥打中甲”“国奥打中超”再
到俱乐部与国奥打热身赛，但最终并没有取得
多少积极效果，而且也被不少业内人士诟病为
违背足球运动规律。

新华社华盛顿7月23日电 美
职篮达拉斯独行侠队 23日宣布，已
经签下中国球员丁彦雨航。但根据
球队政策，没有披露合同条款。

独行侠队在球队网站上发布消
息称，在过去 7个赛季里，丁彦雨航
效力于山东队。中国男子篮球职业
联赛（CBA）2017—2018赛季，在为
山东队出战的 45场比赛中，丁彦雨
航场均得到 26分、5.3个篮板、3.2次
助攻和 1.6次抢断，并连续两个赛季
荣膺CBA常规赛MVP。

丁彦雨航曾在 2017 年美职篮

夏季联赛中代表达拉斯独行侠队
出战。今年，他代表布鲁克林篮网
队参加了夏季联赛，但本月初因伤
退出。

丁彦雨航也在社交媒体发文称
“旅程不止，独行侠见”。

有报道称，丁彦雨航签下的或是
训练营合同，他必须在季前赛拿出亮
眼的成绩单才能真正立足美职篮。
还有分析称，考虑到达拉斯独行侠和
费城 76人将参加 2018年 NBA中国
赛，也不排除这是独行侠队争取中国
市场的营销策略。

本报讯（记者 陈凯）经过两天激烈比拼，
2018年中网业余联赛郑州站第一季的比赛，昨
日在市网球协会训练场收拍。最终，各级别项
目名次各有归属。

本次比赛由中国网球协会、中国网球公开
赛组委会主办，郑州市网球协会承办，共吸引了
来自全市以及周边地区的近200名网球爱好者
参加。郑州站的比赛共有三季，7、8、9三个月，每
月举办一季。根据相关竞赛规程，郑州站三季比
赛结束后，获得每个级别各项目积分榜首位的
选手，将拿到代表郑州站参加今年中国网球公
开赛期间举行的该项赛事总决赛的“门票”。

中网业余联赛，是中国网球协会设立的分
级体系系列赛中的一项赛事，旨在为全国不同
水平的网球爱好者搭建切磋交流、共同提高的
平台。今年是该项赛事连续第三年落户郑州。

助力省运会 活动亮点多

三万人走进郑港国际徒步大会

“国足踢中超”
有关建议暂无定论

中网业余联赛
郑州站第一季收拍

新华社无锡7月24日电 2018 年世界击
剑锦标赛 24日结束女子佩剑和男子花剑个人
赛，中国选手在女佩比赛中表现出色，邵雅琦和
钱佳睿双双打进八强，邵雅琦还击败了世界排
名第一的选手。

中国女佩姑娘在个人赛的表现令人惊喜，
在 64 进 32 的比赛中，四位选手有三人晋级。
在 32进 16的比赛中，21岁的邵雅琦在一度以
3∶9落后的情况下上演大逆转，以 15∶13击败
世界排名第一的乌克兰名将、两届奥运会女佩
季军卡兰。钱佳睿的表现同样令人惊喜，在 16
进 8的比赛中，她以 15∶14一剑险胜世界排名
第四的罗马尼亚选手帕什库，和又击败了一名
意大利选手的邵雅琦携手闯进八强。不过令人
遗憾的是，邵雅琦和钱佳睿都未能更进一步，在
8进4的比赛中双双以12∶15负于俄罗斯选手。

25日将决出女重和男佩团体金牌，现世界
排名第一的中国女重将向冠军发起冲击。

击剑世锦赛

中国女佩表现出色

中国选手钱佳睿（右）赛后与俄罗斯选手埃
格里安拥抱 新华社发

省十三运会省辖市县组毽球比赛开赛

300余名高手周口论“毽”

备战省运会备战省运会，，奋斗吧郑州小将奋斗吧郑州小将

重庆斯威主教练保罗·本托离任

中超主帅流行下课潮

2018斯杯落户深圳
中国男篮蓝队迎战欧非三强

全国女超联赛第八轮

河南徽商今日主场拼长春

独行侠宣布签约丁彦雨航
有分析称或为训练营合同

本托成为中超本赛季第6位中途下课的主教练

河南省第十三届运动会将于今年9月12日至21日在周口市举行，而
一些先期比赛项目正在如火如荼地进行中。作为每四年举行一届检验全
省青少年体育后备人才实力的综合性运动会，本届省运会的“重头戏”依然
是青少年竞技组的比拼。作为全省竞技体育“排头兵”的郑州代表团，征战
本届省运会的目标很明确，依旧是永争第一。为了实现这一目标，即将踏
上省运会征程的郑州小将们战高温斗酷暑积极奋斗，全力备战省运会。


